

大分東週報



国際ロータリー第2720地区
大分東ロータリークラブ



R.I.テーマ
「IMAGINE ROTARY」

大分東RCスローガン
「ENGAGE」
IMAGINE ROTARY

OITA EASTJAPAN SINCE 1963
60th anniversary

画「モロッコ旅情」
久保南海代

ガバナー 堀川 貴史
会長 菅 雅幸
幹事 安藤 暢啓

2022-2023 第35・36回 例会 2023.6.1 No.2781・2782

本日のプログラム（6月1日）

◎12:45

- 開会並びに点鐘
- 国歌並びにロータリーソング斉唱「奉仕の理想」
会食
- ゲスト・ビジターの紹介 菅 雅幸 会長
- 会長の時間 菅 雅幸 会長
- 幹事報告 安藤 暢啓 幹事
- 出席報告 川崎 栄一 出席委員長
- 委員会報告
- ニコボックス 木許 一夫 親睦委員長
- 今週のお祝い

<在籍記念日>

大西 章泰会員 5月21日（3年）
松本 定重会員 5月21日（3年）

<結婚記念日>

三島 麻衣会員 5月19日
原野 尚会員 5月28日

◎13:00

- 例会企画
職場訪問例会「三信産業」

第34回（5月18日）例会記録

クラブ協議会「年度を振り返って」

第35回（5月21日）例会記録

野外家族例会「日田散策の旅」

・出席報告

| 会員 総数 34名 (免除 会員 9名) | 5月18日（前回） | | | | 5月11日 出席率 (修正) |
|-------------------------------------|-----------|--------|-----|------|----------------------|
| | 出席会員数 | 出席率 | ゲスト | ビジター | |
| | 20名 | 80.00% | 2名 | 1名 | 96% |

| 会員 総数 34名 (免除 会員 9名) | 5月21日（先週） | | | | 5月18日 出席率 (修正) |
|-------------------------------------|-----------|--------|-----|------|----------------------|
| | 出席会員数 | 出席率 | ゲスト | ビジター | |
| | 12名 | 46.00% | 7名 | 0名 | 92% |

次回の例会（第37回6月8日）

クラブ協議会「次年度の奉仕活動計画の発表」

会長の時間（令和5年5月18日）

私とキャラハン邸物語

現在、体育館の横にひっそりと建っているNBU旧宣教師館について話します。

平成4年（1992）の2月だったと思うのですが、急に理事長に呼ばれ、「古家を移築することにしてので、見に行つてこい。」という指示を受けました。それは山国大橋のたもとにある3本の煙突が目印ということだけで（現在はコマダ珈琲）、現地で保存会の人と現地で待ち合わせることとなり、みすばらしい鑑戸がぶらさがっていて、ホラー映画に出てくるような感じの廃屋がありました。所有者はとにかく早くどけてくれという事で、ここから私の戦いが始まりました。既に空き家になって10年以上経っているそうで、最後は中津高等学校の寮として使っていたという事でした。100年以上経過した宣教師館であるという事で、ぞんざいに扱うと将来、文化財の指定を受けるようになった時に困るので、解体方法を文化財レベルで扱うことになり、3月に解体を始め、部材に一つ一つ木札を貼ってゆくという事で、

会長 菅 雅幸

900万ぐらいかかったと思います。解体が進む中、どこへ移築するか決めなければなりません。もめにもめて、5月頃決まりました。この間、移築報告書作成のための資料収集、作成が始まり、理事長夫妻と私は、活水女子大学の坂本先生（長崎市の文化財保護担当）を伺い、洋館の修復方法について教えていただいた事を憶えています。材料が腐っていてもできるだけ再生して使う必要があるので、樹脂を注入など、その方法の判断といつの時代の状態で再現するのか悩んでいたのも、とても参考になりました。実際この判断は棟上げが行われるころまで、実は決まっていませんでした。それから翌年の3月まで毎週大工さんとの打ち合わせを重ね、今思うと良い思い出になったと思います。

明治13年（1880年）宣教師館として建てられ、昭和10年からは、所有者が転々と変わり現在まで生き延びた古屋、当時、誰かが救うしかないという意義に感じて移築・復元したNBU旧宣教師館。気が付いていたら30年経過していました。正直なところ、中津に返却しても良いと我々は考えています。

幹事報告

1. インターアクト指導者研修会のご案内
6月17日（土）13：00～16：30 受付 12：00
場所：大原学園 大分市金池町南1丁目2-24
*出席義務 前田会長エレクト・安藤次年度青少年委員長
2. 5月21日（日）野外家族例会です。
5/25（木）の振替ですので25日は休会です。
次回は6月1日（木）の職場例会となります。
詳細につきましては、委員会報告で松本委員長よりご連絡いただきます。
21日（日）8：45 大分駅要町バス停に集合となっておりますので参加者の皆様は時間厳守をお願いいたします。
3. 本日17：00～ この例会場におきまして次年度委員長会議を開催いたします。担当委員長の皆様はご出席をお願いいたします。
4. 5月27日（土）大分第4グループIMが開催されます。
参加者は菅会長・安藤幹事・前田エレクト・佐藤（純）幹事エレクト
阿部青少年委員長となっておりますので宜しくお願いいたします。

ニコニコボックス

●藤田千克由様（RID2720 大分第4グループガバナー補佐）
本日は貴重な時間を頂きまして有難うございます。
又、IMへの全員登録もして頂きまして有難うございました。
当日27日のIMへのご参加も宜しくお願いいたします。

●城内和敏会員（5口）
先般は私のマイヒストリーの記事を製本していただき、誠に恐縮しています。有難うございました。
私は二宮名誉会員からロータリーの勧誘を受け、二宮さんに

は大変お世話になっていましたので当初はシブシブで入会させて頂きました。

ところが入会してみると仕事から離れて素晴らしい会員の方々と懇談できる大変貴重な時間となりました。

私の会社も経営理念の一つは（奉仕）です。ロータリーも奉仕を理念としています。

東ロータリークラブは他のクラブにはない素晴らしいクラブと思っています。東ロータリークラブの益々の発展を祈念しまして5口申請します。

特報版

- 6月のプログラム 6月8日（木）クラブ協議会「次年度奉仕活動計画の発表」
6月15日（木）夜の例会「Oita yukai」
6月22日（木）会長・幹事退任挨拶
6月29日（木）休会

クラブ協議会

「1年を振り返って」

●SAA・出席委員会 委員長 川崎栄一

今年度の振り返りを修正出席率で見たいと思います。

昨年7月から今年4月まで、32回の例会の修正出席率は、70%台 3回、80%台 12回、90%台 16回、100% 1回でありました。平均修正出席率は、89.49%であり、残念ながら90%に到達していません。残り2か月(5、6月)に7回の例会が予定されています。今年度平均90%を達成するためには、残り7回の平均93%が求められます。最後まで、ホーム出席並びにメーキャップをお願いします。

●広報・公共イメージ委員会 委員長 由見真治朗 (奉仕計画の趣旨)

広報・公共イメージ委員会では、会長、幹事及び各委員会と連携し、クラブの活動情報を社会一般に発信することで公共イメージの向上を図ることを目的とする。

(計画)

- 1、R I 及び地区に関する情報を提供する
・広報・公共イメージ委員会の役割などについて毎月報告した。
- 2、例会プログラム、委員会活動、行事に関する予告及び報告を週報に掲載する
・例会プログラム、委員会活動、行事に関する予告及び報告を週報に掲載した。
- 3、「ロータリーの友」に掲載された記事を会員に紹介する
・掲載された記事を数回紹介したが、もう少し多くの記事を紹介できれば良かった。
- 4、メディアを通じてクラブの活動情報を広く発信する
・60周年記念事業の植樹がテレビ放映や新聞掲載され、広く発信できた。
- 5、家庭集会を企画し、会員同士の絆を深める
・家庭集会の調整が遅くなったが、5月～6月で行われる予定
- 6、MyRotaryの登録を推進する
・大分東ロータリークラブMyRotary登録者 16名、登録率 47.06%。
- 7、予算に関して
・週報印刷代の値上げ、HPサーバー管理増額、Zoom/Wifiレンタル代金支払い
家庭集会補助の削減について本日の委員長会議で検討

●親睦活動委員会 委員長 木許一夫

親睦は、ロータリーにとっては、重要な項目の1つです。新型コロナの影響を考えつつ全力で活動を行いました。夜の例会は、上期7月、8月中止の後、9月うお清、10月ホルトガーデン、11月ゆかいにて開催しました。

下期は、1月第二海源丸、3月うお清、4月ながさき家と開催ができました。

また、久しぶりのクリスマス家族例会もレムブラントホテル大分にて盛り上がった開催ができました。(ハッピー・ホリデー)

野外家族例会は、5月21日に日田のサッポロビール工場見学を予定しています。

11月には第一回親睦ゴルフ大会を行い、大西会員が優勝しました。

第二回は、5月20日に開催予定です。

9クラブ対抗ゴルフは、9クラブ中6位、個人では城内会員が10位入賞しました。

まだ終わっていませんが、クリスマスや野外家族例会など、中止することなく開催できたことは、菅会長、安藤幹

事や事務局佐藤さんの協力あってのことであり感謝いたします。

また、大西副委員長や親睦活動委員の皆さん、ご協力ありがとうございました。

そして全会員の皆様の親睦活動へのご協力、大変ありがとうございました。

●プログラム委員会 委員長 園田浩二郎

①営年度は、「なるべく多くの会員の方に卓話をお願いしたい」という会長のご意向もあり、たくさんの方の会員の方に卓話をお願いしました。

お話いただいた皆さん、準備から当日までご多用の中を大変ありがとうございました。

ゲスト卓話は、なるべく旬な方を講師に選んだつもりです。かなり有意義だったと自負しております。

皆様のご協力に心より感謝申し上げます。

②これは私の範疇ではありませんが、職場例会ではT O Sの訪問を受けました。二宮名誉会員の強いご要請にお応えした訳ですが、皆さんを満足させることができたか、いささか不安です。

③プログラム委員長という事で、60周年に当たっては、広報、記録、記念誌の担当委員長を仰せつかりました。私にとっては非常に思い深い業務になりました。V T Rに関しては、何度も制作会社「トスプロ」と打ち合わせをして、何とか満足できる作品に仕上がったと思っております。

あとは、記念誌。佐伯コミュニケーションズさんと最終段階の打ち合わせを行っている最中です。近く皆さんの元にお届けできると思います。お待ちください。

それにつけても多くの会員の皆様からたくさん資料、写真を拝借いたしました。探すのも大変だった事でしよう。

この場をお借りして御礼申し上げます。

大した事はできませんでしたが、皆様のご協力を得て、何とかここまでやって来られました。

本当にありがとうございました。

●会員増強・職業分類・会員選考委員会 委員長 森 嘉隆
会員歴が浅い中、初めて会員増強という大役を拝命しまして自分なりに知人に10数名に声をかけてお誘いしました。

ロータリークラブの魅力を上手にお伝えする事ができず、夜例会にお誘いしても結果、1名(4月の田中アイさん)しか導引できませんでした。

他の会員の皆様にもご支援、ご尽力をいただきましたが、結果に繋げる事ができませんで申し訳なく思っております。

先日の地区研修で「会員増強は2年越しとか、面識があれば複数の会員でお誘いする」など進め方のヒントもいただきましたので、声をかけてお誘いしてる方々には引き続き、お誘いを継続して会員増強に繋げていける様に頑張りたいと思います。

●奉仕運営総括 委員長 瀬口清文

長引くコロナ禍の中、60周年の記念すべき年にあたり、各委員会が様々な工夫の末多くの奉仕活動ができたと思う。何よりも60周年記念事業が滞りなく、盛大に行われたことが何よりでした。大分東ロータリークラブの絆、団結力の強さを実感できた一年でした。

- 職業奉仕委員会 委員長 松本定重
職場例会を園田会員、由見会員のご支援をいただき、年度計画通り、年2回開催いたします。
1. 2022年12月8日(木) 12:00～13:30
テレビ大分(株) 本社
2. 2023年6月1日(木) 12:30～13:30
三信産業株式会社 大分支店・機材センター
- 社会奉仕・環境委員会 委員長 佐藤佳郁
2022年12月4日 60周年記念事業として記念植樹を実施
参加者 総勢(51)名
大分東RC会員(家族含)(21)名・大商IAC(25)名・関係者(5)名
- 青少年奉仕委員会 委員長 阿部克哉
月一回の例会に参加してインターアクトクラブの現状を把握するとともにクラブとのつながりを維持することに努めました。新3年生を中心にボランティア活動を積極的に取り組んでいます。

特に今年度は60周年記念事業のため大分県民の森にて桜の植樹を行い、クラブのメンバーと交流を図ることができました。
次年度は年次大会の幹事校なのでその準備に取り組んでいます。

- ロータリー財団委員会 委員長 佐藤泰則
ロータリー財団の資金を皆さんからいただき、ロータリーインターナショナルが掲げる、ポリオ根絶や環境保護、また、支援を必要とする地域社会に希望をもたらすなど目標達成のための活動支援を行うことができました。
ご協力ありがとうございました。
- 創立60周年実行委員会 実行委員長 佐藤佳郁
2023年3月9日(木) 記念式典・祝賀会をレンプラントホテルにて開催
参加者 総勢(61)名
来賓(18)名・大分東RC会員(33)名・大分東RCOB会員(10)名

野外家族例会

親睦委員長 木許 一夫

初夏を思わせる五月晴れの5月21日(日)、久しぶり野外家族例会バスツアーを19名の参加で行いました。行先は森会員の故郷の日田で、行程はサッポロビール九州日田工場⇒豆田街散策⇒夜明けの里かめみつでした。

サッポロビールでの、工場見学後の出来立ての生ビール試飲は、阿部会員も感涙するほどの(?)美味しさでした。また、昼食の焼肉食べ放題では、夜の例会以上に盛り上がり、想定外のビールの量が喉を過ぎていきました。

その後、豆田散策と続き、かめみつで健康講座を受け、事故なく無事に解散となりました。

今回のバスツアーでは、会費を払っての参加の竹内会員が添乗員役で大活躍し、また、城内会員の大分バス様にも大変お世

話になりました。

コロナ明けの野外家族例会がやっと開催でき、菅会長も終始ご満悦でした。



第2回 大分東RC 親睦ゴルフコンペ

5月20日(土)、大分東RC親睦ゴルフ会が開催されました。結果は以下のとおりです。

- 優勝：大西会員
- 準優勝：竹内会員
- 3位：由見会員
- B B賞：菅会長

- ベスグロ：佐藤会員
- ニアピン：由見会員(11番、15番)
- ドラコン：佐藤会員(8番) 織部会員(13番)

大西会員の幹事で2連覇という、非常識極まりない結果でしたが、好天に恵まれ大変楽しい雰囲気でのプレーを楽しみました。

ロータリーソング 奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ
御国に捧げん我等の生業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永久に栄えよ我等のロータリー

国際ロータリー第2720地区 大分東ロータリークラブ

創立 昭和38年3月6日
例会日 木曜日・12時30分
例会場 トキハ会館4F「つばきの間」
会長 菅 雅幸
幹事 安藤 暢啓
事務所 〒870-0021
大分市府内町1-2-15
(トキハ会館4F)
TEL532-0611 FAX532-8386
ホームページ <http://www.higashi-rc.com/>
メールアドレス oitahigashirc@mist.ocn.ne.jp